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N I E D E R S C H R I F T

der 9. Sitzung des Finanzausschusses der Stadtvertretung

Sitzungstermin: Donnerstag, 17.03.2016
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr
Sitzungsende: 18:25 Uhr
Ort, Raum: im Rathaussaal, 17087 Altentreptow, Rathausstraße 1,

Mitgliederzahl: 7
Anwesende:

Mitglieder
 Herr  Gerhard Quast
 Herr Dr. med. Norbert Müller-Sundt
 Herr  Heiko Schröder
 Herr  Thomas Kraft
 Frau  Christine Rienitz
 Herr  Mirko Renger

Stadtvertreter
 Frau  Gabriele Schuring

Einwohner
2 Einwohner

Verwaltung
 Herr  Volker Bartl
 Frau  Claudia Ellgoth
 Frau  Elvira Gutglück
 Frau  Birgit Furth
 Frau  Silvana Knebler

Abwesende:

Mitglieder
 Herr  Dirk Wanka

Tagesordnung
Öffentlicher Teil:

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung und der Anwesenheit

 

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung  
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3. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung des Finanzausschusses 
vom 16.02.2016

 

4. Einwohnerfragestunde  

5. 1. Änderungssatzung zur Satzung der Stadt Altentreptow über die 
Erhebung einer Hundesteuer

01/BV/520/2016

6. Mitteilungen  

7. Anfragen  

Öffentlicher Teil:

TOP  1
Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Anwesenheit

Die Sitzung des Finanzausschusses wird von Herrn Quast eröffnet.
Die Mitglieder des Ausschusses wurden durch Einladung vom 08.03.2016 auf Donnerstag, 
17.03.2016, 18:00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, eingeladen. 
Gegen die ordnungsgemäße Ladungsfrist werden keine Einwände erhoben.
Tag, Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung wurden öffentlich bekannt gemacht.

TOP  2
Änderungsanträge zur Tagesordnung

Es werden keine Änderungsanträge zur Tagesordnung gestellt.

TOP  3
Genehmigung der Niederschrift der Sitzung des Finanzausschusses vom 16.02.2016

Die Sitzungsniederschrift vom 16.02.2016 wird mit 1 Stimmenenthaltung genehmigt. 

TOP  4
Einwohnerfragestunde

Keine Einwohnerfragen. 

TOP  5
1. Änderungssatzung zur Satzung der Stadt Altentreptow über die Erhebung einer 
Hundesteuer
Vorlage: 01/BV/520/2016

Frau Gutglück erläutert die Beschlussvorlage und beantwortet die gestellten Fragen.

Der Finanzausschuss empfiehlt einstimmig die Beschlussfassung durch die Stadtvertretung.
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TOP  6
Mitteilungen

Frau Knebler informiert die Anwesenden, dass die beantragten Kofi-Mittel für die Sanierung 
der Oberbaustraße 21 bewilligt worden sind. Frau Knebler übergibt an alle 
Ausschussmitglieder das aktuelle Finanzierungskonzept.
Weiterhin gibt sie einen Überblick über die gegenwärtige Kostenentwicklung an der KGS und 
weist darauf hin, dass sich die laufenden Sanierungsarbeiten im geplanten Zeitrahmen 
bewegen.
Der Hallenanbau für die FFW geht jetzt in die Planungsphase. 
Frau Ellgoth informiert die Anwesenden zur Thematik Windkraft, sie weist auf folgende 
Sachverhalte hin: 

- im Windpark West befindet sich eine WKA auf einem Teil eines städtischen 
            Grundstückes

- z.Zt. befinden sich keine städtischen Flächen im Eignungsgebiet (nur die Straße 
Loickenzin-Friedrichshof)

- das Beteiligungsgesetz wurde noch nicht beschlossen
- alle städtischen Flächen um Altentreptow sind verpachtet
- in Richtung Grapzow befinden sich auch noch Flächen im Eigentum der Stadt  

TOP  7
Anfragen

Herr Kraft fragt nach, warum sich bei der Einladung zur Sitzung des 
Rechnungsprüfungsausschusses nicht an die in der Hauptsatzung vorgegebene Zeit
(30 Minuten) für die Einwohnerfragestunde gehalten wurde, da für die 
Finanzausschusssitzung insgesamt nur 30 Minuten vorgesehen sind.

Herr Kraft verliest zwei Anträge der CDU Fraktion, die als Tagesordnungspunkt zur nächsten 
Stadtvertretersitzung aufgenommen werden sollen. Eine Kopie der Anträge wird dem 
Protokoll beigefügt.

Herr Schröder fragt nach dem Stand der Kaufverträge für die Kita-Gebäude.
Frau Knebler informiert, dass die Verträge in Vorbereitung sind und in dem nächsten 
Finanzausschuss in Vorbereitung der Stadtvertretersitzung am 19.07.2016 beraten werden.

Weiterhin fragt Herr Schröder nach, ob in diesem Frühjahr noch Baumpflegearbeiten 
durchgeführt werden.
Frau Ellgoth weist darauf hin, dass die Baumpflegearbeiten kurz vor dem Abschluss stehen.

Zur Anfrage zum Abstimmergebnis in Bezug auf die Anschaffung der I-Pad´s weist 
Frau Knebler darauf hin, dass das Abstimmergebnis aus der Stadtvertretersitzung bindend ist.
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Herr Kraft fragt nach, wie lange die Absperrung des Gehweges an der Ecke Mühlenstraße
Nr. 18 noch bestehen bleiben soll. Diese Anfrage wird an das Bauamt weitergeleitet.

___________________________ ____________________________
gez. Quast gez. Furth
Ausschussvorsitz Protokollführung
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